

**Abteilungsleitung
Senioren- und Pflegedienste**

Auf'm Kley 5
45968 Gladbeck
Telefon: (0 20 43) 373-0
Telefax: (0 20 43) 373650

Ansprechpartner:
Heribert Koch
heribert.koch@caritas-gladbeck.de

Datum: 29. Juni 2020

Newsletter 29.06.2020

Sehr geehrte Angehörige und Betreuer,

das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes NRW hat am 19. Juni 2020 für stationäre Einrichtungen eine neue Allgemeinverfügung (CoronaAVPflegeundBesuche) erlassen.

Ab dem 01. Juli treten weitere Lockerungen der bisherigen Kontakteinschränkungen in Kraft, die somit auch für unsere Einrichtungen gelten.

Die zwei wesentlichsten Veränderungen lauten:

- Besuche auf den Zimmern der Bewohner sind nun für alle Angehörigen wieder erlaubt. Bisher bestand diese Möglichkeit nur in medizinisch und sozial-ethisch dringend notwendigen Fällen.
- Auch Spaziergänge außerhalb der Einrichtung und des Grundstückes sind bis zu 6 Stunden wieder möglich, ohne dass eine anschließende Quarantäne angeordnet werden muss.

Allerdings sind für die Umsetzung auch zusätzliche Voraussetzungen zu erfüllen. Neben den weiterhin notwendigen Belehrungen über den Infektionsschutz und dem Erfassen der Personendaten in einem Screeningbogen muss nun zudem von jedem Besucher die Körpertemperatur gemessen werden. Auch bei Spaziergängen außer Haus muss eine Einweisung über die Mindeststandards zum Schutz vor Ansteckungen erfolgen.

Wir sind weiterhin in großer Sorge um die Gesundheit unserer Bewohner*innen und Mitarbeiter*innen. Die Nachrichten aus Ostwestfalen, aber auch die Infektionslage in Gladbeck, stimmen uns bedenklich und ich muss es an dieser Stelle einmal deutlich zum Ausdruck bringen: Es bereitet uns manchmal Angst.

Wir haben in der vergangenen Woche unser Konzept zu den Besuchsregelungen entsprechend angepasst. Die Organisation von Besuchen bleibt sehr zeitintensiv, aber wir sind inzwischen eingespielt. Die

Besuche können in der Zeit von 9:15 bis 18 Uhr erfolgen, müssen aber vorab durch die Pflegedienstleitung terminiert werden – weil, wie dargestellt, eine Belehrung erfolgen und der Aufenthalt dokumentiert werden muss. Auch der Gang durch die Einrichtung zum Zimmer des Bewohners muss begleitet werden.

Wir haben alles vorbereitet, die Erweiterung kann zum 01. Juli erfolgen. Wir möchten Sie jedoch im Interesse unserer Bewohner*innen und des gesamten Personals bitten, weiterhin davon abzusehen, Ihre Angehörigen in den Zimmern zu besuchen, zu Spaziergängen abzuholen oder gar zu Besuchen zu sich nach Hause zu nehmen. Sie können weiterhin gerne unsere dafür vorgesehenen Gemeinschaftsräume nutzen. Zusätzlich bieten wir für Begegnungen auch Teile unserer Außenbereiche an. Sprechen Sie uns an, gemeinsam finden wir immer eine, manchmal individuelle Lösung!

Wir danken Ihnen allen auch heute wieder für Ihr Verständnis, für die vielen netten Worte am Telefon, in E-Mails oder an der Haustür.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in die Woche und ganz besonders den Kindern und Enkelkindern schöne Ferien und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Ihr



Heribert Koch
Abteilungsleitung Senioren- und Pflege